

La Vidéo du Pape : pour l'utilisation des nouvelles technologies

« Combien j'aimerais que nous regardions moins les écrans et que nous nous regardions davantage dans les yeux ! ». Le pape François met en garde contre le risque que les technologies remplacent les interactions en face à face, ce qui pourrait appauvrir la qualité de nos relations humaines.

04/04/2025

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/la-video-du-
pape-pour-lutilisation-des-nouvelles-
technologies/](https://opusdei.org/fr-ci/article/la-video-du-pape-pour-lutilisation-des-nouvelles-technologies/) (09/02/2026)